
広報広聴常任委員会会議録 

 

 

１ 日  時  令和３年１月１３日（水） 

９時５４分開会  １０時２６分閉会 

 

２ 会議場所  役場３階第２委員会室 

 

３ 出席議員  委員長：佐藤幸一 副委員長：深沼達生 

        委 員：川上 均、山下清美、中河つる子、加来良明 

        議 長：桜井崇裕 

 

４ 事務局   事務局長：田本尚彦、次長：宇都宮学、係長：鴇田瑞恵 

 

５ 説明員   なし 

 

６ 議  件 

 

（１）議会だより第１６３号の発行について 

①掲載内容の確認 

  ②ページ構成案の協議 

  ③メインページの内容、写真の協議 

 ④一般質問の答弁に関連する掲載写真の確認 

 ⑤提出期限等の確認 

（２）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



広報広聴常任委員会 【開会 ９：５４ 閉会 １０：２６】 令和３年１月１３日 

 

 

（１）議会だより第164号の発行について 

 

①掲載内容の確認 

協議事項・協議結果 

議会だより第 164 号の掲載内容（第７回定例会・第１回臨時会）について、事務局より配付資料に基づき

説明を受けて、掲載内容を確認した。 

 

②ページ構成案の協議 

協議事項・協議結果 

議会だより第 164 号のページ構成（案）について、事務局より配付資料に基づき説明を受けて、案のとお

り進めることに決定した。 

 

③メインページの内容、写真の協議 

協議事項・協議結果 

メインページの内容、写真の協議について、メインページの内容は、役場のコロナクラスター後のコロナ

関連の補正予算関係とすることに決定。写真については、役場に持ち合わせがあれば、コロナクラスターへ

の対応をしている役場の風景を掲載することに決定した。 

 

④一般質問の答弁に関連する掲載写真の協議 

協議事項・協議結果 

一般質問の答弁に関連する掲載写真について、答弁要約担当委員から写真撮影案の発言を求め、了承した。 

 

○答弁要約担当委員から発言のあった写真撮影案 

佐藤委員：髙橋議員と中島議員の質問を担当しているが、質問者と相談する。 

加来委員：佐藤議員の質問の写真については、フロイデ看板の写真を掲載する予定。 

中河委員：口田議員の質問については、井戸水かハポネタイ関係の写真を予定している。 

川上委員：中河議員の質問については、未満児の保育風景を掲載できないか検討する。 

山下委員：川上議員の質問については、保育所の調理風景を職員に撮ってもらえればと考えている。 

深沼委員：鈴木議員の質問については、山下議員と同じ写真を考えていた。山下委員と相談して検討する。 

 

 

⑤提出期限等を確認 

協議事項・協議結果 

・表紙の写真とその説明 

 表紙写真の担当委員である山下委員より、清水高校におけるパンづくりの授業風景を掲載したいと考えて

いるとの説明があった。 



・町民の声 

 町民の声の担当委員である深沼より、石山地区で新規就農された方について掲載の了承が得られ、１月 15

日のインタビューと写真撮影を行うとの説明があった。 

・提出期限 

表紙写真とその説明、町民の声インタビューと顔写真、一般質問の関連写真の提出期限は１月 25 日であ

ることを確認した。 

 

（２）その他 

協議事項・協議結果 

 次回（３回目）の委員会は、１月27日（水）午前10時に開催することに決定した。 

 


